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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

令和３年９月定例会                         蒲郡市議会 

№ 質 問 者 要                     旨 

１ 牧 野 泰 広 

(９月３日(金)) 

１ コロナ禍におけるGIGAスクールについて 

（１）タブレット端末とWi-Fiの配備状況について 

（２）児童生徒の習熟度について 

（３）苦手な児童生徒へのケアについて 

（４）教員の習熟度について 

  ア ICT支援員の活用について 

（５）これまでの授業の進め方との違いについて 

（６）教員の残業時間などの変化について 

（７）見えてきた課題について 

（８）デジタル教科書の導入について 

（９）今後の進め方について 

  ア 中学卒業後のデータ変更について 

  イ タブレット端末の取扱いについて 

  ウ 教員の新型コロナウイルスワクチン接種について 

  エ オンライン授業に向けた考えについて 

２ シティセールスについて 

（１）これまでの実績と効果について 

（２）これからの展望について 

２ 大 竹 利 信 

(９月３日(金)) 

１ 急傾斜地崩壊対策事業について 

（１）市内の急傾斜地崩壊危険区域の現状について 

（２）市内の急傾斜地崩壊対策事業の進捗状況について 

（３）竹谷町迫地区の急傾斜地崩壊対策事業について 

（４）今後の急傾斜地崩壊対策事業の予定について 

２ うつ病対策について 

（１）市内のうつ病の現状について 

（２）うつ病を防ぐための対策について 

（３）「 KOKOROBO 」（ココロボ）について 

（４）「 KOKOROBO 」（ココロボ）の周知について 

３ ユニバーサルデザイン遊具について 

（１）内容について 
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№ 質 問 者 要                     旨 

（２）設置状況について 

（３）ユニバーサルデザイン遊具に対する市の考え方について 

（４）市内の公園に設置されている障がい者のための施設について 

（５）市内の公園にユニバーサルデザイン遊具を設置することにつ

いて 

３ 日恵野 佳 代 

(９月３日(金)) 

１ 新型コロナウイルス感染症への対策について 

（１）入院、療養宿泊所、自宅療養の現状と今後について 

ア コロナ病床・宿泊療養所の確保・利用状況 

イ 自宅療養の往診や訪問看護、生活支援の状況 

ウ ひとり親家庭で保護者が感染した場合の子どもの保護 

エ 妊婦への対策 

（２）子どもの感染について 

ア 10歳未満と10代の感染者数の夏休み前と現在の状況、感染

が増えている要因 

イ 学校や保育園の対策 

ウ 学校、保育園、児童クラブなどで職員も含めたPCR検査の

大規模な実施 

（３）イベント開催の判断について 

２ 大雨による災害への対策について 

（１）熱海市の土砂災害から蒲郡が学ぶ教訓は何か 

（２）盛土についての国土交通省の「総点検」や県の調査について 

（３）土砂災害警戒区域・特別警戒区域に住む地域住民へのハザー

ドマップの説明と防災訓練の状況、危険が迫ってきた時の周知

方法について 

（４）土砂災害の危険地域にある三谷中、三谷東小、西浦小、西浦

中、塩津中の避難確保計画の保護者への周知と避難訓練の実施

について 

（５）登校時の大雨など危険な場合の保護者への連絡について 

３ 高齢者の介護について  

（１）コロナ禍で認知症が増え、虐待も増えていると言われてい

る。介護者の３人に１人は男性で、虐待の続柄は息子が40％前

後、夫が20％前後、娘が17％前後となっている。男性介護者の

現状と支援について伺う 
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№ 質 問 者 要                     旨 

（２）認知症の対策について 

ア 糖尿病の人は認知症になりやすいといわれる。地域全体で

血糖値をコントロールする新潟県魚沼地域のプロジェクト８

を参考にした取組について 

イ 認知症の前期である軽度認知障害の時に予防活動に取り組

むと、半分の人は認知症に移行しないという。鳥取県琴浦町

の認知症予防教室を参考にした取組について 

ウ 聴力が衰えると認知症になりやすい。補聴器が高額で購入

をためらう市民のために購入補助制度の実施について 

エ 損害賠償責任保険の実施状況と周知について 

オ 認知症になっても住みやすいまちづくり条例の制定につい

て 

４ 大須賀   林 

(９月３日(金)) 

１ 市の土砂災害対策について 

（１）土砂崩壊や土石流の危険箇所について 

（２）７月２日豪雨の土砂災害の発生状況について 

（３）盛土による災害防止のための総点検について 

５ 柴 田 安 彦 

(９月６日(月)) 

１ 消費者保護対策について 

（１）特殊詐欺対策について 

愛知県における昨年の特殊詐欺認知件数は569件で、実質被

害総額は13億4,657万円であった。今年上半期は実質被害総額

が減少しているものの、件数は増加している。被害から住民を

守るための対策について伺う。 

ア 消費者保護施策における広域連合と蒲郡市の事務について 

イ 被害を減らすための対策の重点をどこに置くべきか 

ウ 迷惑電話防止機能付き電話機、着信拒否装置、通話録音警

告器等の貸与、助成など、具体的なトラブル未然防止対策を

取るべきではないか 

（２）特定商取引法に該当する悪質商法対策について 

特定商取引法は、訪問販売や通信販売、訪問購入など事業者

による違法・悪質な勧誘行為等を防止し、消費者の利益を守る

ためのクーリングオフ制度などを定めている。消費者が被害に

あわないための具体的な対策を取ることが重要ではないか。 
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№ 質 問 者 要                     旨 

ア 消費者の多くは訪問そのものを望んでいないのではないか 

イ 「訪問販売お断り」ステッカーについて 

（ア）これまでの普及状況と効果について 

（イ）条例制定により、ステッカー貼付を勧誘拒絶の意思表示

とすることについて 

ウ 訪問販売者の登録制度導入について 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

今求められている対策は、何よりも感染拡大を抑えることにあ

ると考える。ワクチン接種率の向上と併せ、人の接触を避ける対

策を徹底し感染そのものを減らす必要がある。市の対策について

伺う。 

（１）感染拡大の現状と今後の推移をどう見ているか 

（２）これまでの警戒レベル判断に問題はなかったか 

（３）蒲郡市新型コロナウイルス感染症対応ガイドラインと警戒レ

ベル判断目安について 

（４）がまごおり未来チケットの利用状況について 

（５）感染を抑えるには徹底した人流抑制策が必要ではないか 

６ 藤 田 裕 喜 

(９月６日(月)) 

１ 市内の保育園における午睡用の布団について 

（１）現状について 

（２） 「加熱乾燥消毒」の導入について 

２ 障害者優先調達推進法に関する取組について 

（１）現状について 

（２）今後の対応について 

７ 松 本 昌 成 

(９月６日(月)) 

１ ヤングケアラー支援について 

（１）国の支援策について 

（２）市の支援策について 

（３）県の実態調査について 

（４）ヤングケアラー条例の制定について 

２ 帯状疱疹のワクチン接種助成について 

（１）患者の実態とワクチン接種の現状について 

（２）ワクチン接種の効用について 

（３）ワクチン接種費用の助成について 
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№ 質 問 者 要                     旨 

３ 医療的ケア児支援法の施行について 

（１）保育園での対応について 

（２）学校での対応について 

４ 市民通報システムの構築について 

（１）これまでの検討状況について 

（２）導入の考えについて 

８ 尾 崎 広 道 

(９月６日(月)) 

１ 西浦地区埋立地について 

（１）埋立目的について 

（２）埋立地への進出希望企業の状況について 

（３）未整備インフラの整備予定について 

（４）市の企業誘致（立地）について 

２ 害獣対応について 

（１）危険な野生動物の対応について 

（２）野生動物による被害状況について 

（３）形原駅隣接地でアライグマが出没していることについて 

３ 田越しかんがい（田越し水路）について 

（１）田越し水路について 

（２）管理の状況について 

（３）法令上の規制、既得権等について 

（４）公共施設排水が田越し水路へ接続されていることについて 

９ 大 場 康 議 

(９月６日(月)) 

１ 新型コロナウイルス感染防止への市の取組 

（１）市内の新型コロナウイルス感染の状況について 

  ア 自宅療養、ホテル療養、入院（中等症）、重症者の入院等

の状況について 

  イ 自宅療養、ホテル療養で症状が急激に悪化する事例が報告

されているが市内の状況について 

  ウ 市民病院で中等症以下を受け入れていると聞くが現状の病

床稼働状況について及び重症化した患者専用病床の設置につ

いて 

  エ 救急対応について 

  オ 「抗体カクテル療法」の見解について 

  カ 自宅療養者の急増が顕著な中、病状の急変に早急に対応す
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№ 質 問 者 要                     旨 

るための方策について 

  キ ホテル療養患者への対応について 

  ク 感染した妊婦の分娩期での出産、診療の対応について 

（２）新型コロナウイルスワクチン接種の状況について 

  ア 年代別の接種状況及び２回接種を完了した人数と割合につ

いて 

  イ ５月から８月末までの接種のペースについて 

  ウ 若年世代の接種が消極的な部分もあると聞くが市での傾向

はどうか 

  エ ワクチン供給量について市の状況及び在庫数量と今後の入

荷予定について 

  オ 職域接種の中で商工会議所の集団接種について 

（３）子どもの感染と学校の対応について 

  ア 小中学校での感染拡大防止の取組について 

  イ 小中学校での授業、部活動、学校行事、修学旅行、地域活

動への参加等についての今後の見通しについて 

10 喚 田 孝 博 

(９月６日(月)) 

１ 産業振興基本条例について 

（１）産業振興協議会について 

（２）産業振興の現状と課題について 

（３）産業振興に係る条例の意義について 

（４）県内の条例制定状況について 

（５）産業振興基本条例の制定について 

２ 通学路の安全対策について 

（１）登下校時の事故等発生状況について 

（２） 「蒲郡市通学路交通安全プログラム」について 

（３）文部科学省通知による合同点検について 

（４）スクールガードの実施状況について 

（５）通学路のブロック塀等対策について 

11 竹 内 滋 泰 

(９月７日(火)) 

１ ボートレース蒲郡について 

（１）最高財務責任者の役割について 

（２）売上げの状況について 

  ア 損益計算書について 
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№ 質 問 者 要                     旨 

  イ 電話投票の推移について 

  ウ 令和３年度の売上げの状況について 

（３）財務状況について 

  ア 貸借対照表について 

  イ キャッシュ・フロー計算書について 

（４）社会貢献について 

（５）今後の取組について 

２ 投票率向上の取組について 

（１）期日前投票所の投票率の推移について 

（２）期日前投票所の充実について 

３ 蒲郡市民憲章制定50周年に向けて 

（１）市民憲章推進のこれまでの取組について 

（２）市民憲章推進のための課題について 

（３）記念事業について 

12 稲 吉 郭 哲 

(９月７日(火)) 

１ 市民病院の現状と新棟建設について 

（１）医師、研修医の状況について 

（２）コロナ禍における経営状況について 

（３）新棟建設に向けた調査について 

  ア 現在の進捗状況について 

  イ 今後の見通しについて 

２ 公共交通について 

（１）西尾市長との会談について 

（２）コミュニティバスについて 

  ア 現状について 

  イ 空白地について 

  ウ 近隣市町の状況について 

  エ 運行日増加の是非について 

13 鎌 田 篤 司 

(９月７日(火)) 

１ 新型コロナウイルス感染症の現状と対策について 

（１）健康推進課及び新型コロナウイルスワクチン接種推進室の取

組について 

  ア 新型コロナウイルス感染者の状況、傾向について 

  イ 変異株感染状況と課題の検討について 
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№ 質 問 者 要                     旨 

  ウ PCR検査と受診体制について 

  エ 自宅療養者の状況と対応について 

  オ 市の新型コロナウイルス感染対策の取組について 

  カ 今後の課題と対策について 

  キ ワクチン接種の終了時期の見込みについて 

（２）コロナ禍における市民病院の体制と対応について 

  ア 新型コロナウイルス感染患者の受入体制について 

  イ 医療消耗品の確保状況について 

（３）危機管理課の新型コロナウイルス感染症への対応について 

（４）小中学校の新型コロナウイルス感染症対策について 

（５）保育園の新型コロナウイルス感染症対策について 

２ ボートレース蒲郡について 

（１）昨年度の売上状況及び収益について 

（２）今年度の売上状況及び収益について 

（３）ミッドナイトレースについて 

（４）売上げ向上の新規施策について 

（５）来年度のグレードレースについて 

14 鈴 木 将 浩 

(９月７日(火)) 

１ 飼い主のいない猫の対策について 

（１）市内の飼い主のいない猫の現状について 

ア 相談・苦情件数について 

イ 保護活動をしている方の現状把握と協力体制について 

（２）飼い主のいない猫を増加させない対応策について 

ア 遺棄防止・室内飼育に関する広報について 

イ 所有者表示の徹底について 

ウ 室内飼育に関する条例制定について 

エ 多頭飼育の件数・頭数について 

オ 多頭飼育に対する対応策について 

（３）地域猫活動について 

ア 地域猫活動への対応状況・支援体制について 

イ 不妊去勢手術等に対する補助制度について 

ウ クラウドファンディングの活用について 

エ サポーター制度の導入について 

オ 動物病院・獣医師会・総代連合会等との連携について 
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№ 質 問 者 要                     旨 

カ 譲渡会の開催について 

キ 捕獲機や猫用トイレ等の貸出しについて 

15 新 実 祥 悟 

(９月７日(火)) 

１ 巡回バスなどの公共交通拡充について 

（１）公共交通空白地域について 

（２）塩津地区のように空白地域と充足地域の混在する地区につい

て 

２ 市内JR駅のエレベーター設置について 

（１）エレベーター設置の状況 

（２）未設置駅の設置条件について 

（３）三河塩津駅について 

16 鈴 木 貴 晶 

(９月７日(火)) 

１ スケートボードパークの開設について 

（１）スケートボード等に対する市の認識について 

（２）市内及び近隣市町の施設の現状 

（３）課題の認識について 

（４）徳島県鳴門市UZU PARK（ウズパーク）、長崎県大村市エクスト

リーム広場について 

  ア 地元での評判について 

  イ 市での同様の施設開設について 

  （ア）日本で一番楽しいスケートボードパーク実現に向けて 

２ 新図書館建設計画の進捗状況について 

（１）現在の図書館について 

  ア 耐震化等について 

（２）新図書館建設計画についての市の考え 

  ア 場所について 

  イ 学習室、集会室について 

  ウ 視聴覚ブースについて 

  エ 電子書籍について 

 


